



# Jeannette Jara gana las primarias y PC regional llama a consolidar unidad para enfrentar a la derecha en noviembre

**C**on un llamado a la unidad y a fortalecer la coalición de gobierno, el presidente regional del Partido Comunista en Atacama, Mario Rivas, celebró el triunfo de la candidata Jeannette Jara en las primarias presidenciales de Unidad por Chile, donde obtuvo más del 60% de las preferencias a nivel nacional. En un acto acompañado por representantes del PPD, Partido Socialista, Frente Regionalista y miembros del Frente Amplio, Rivas destacó el compromiso colectivo de los partidos oficialistas y reafirmó la importancia de proyectar este acuerdo hacia las elecciones de noviembre.

“Hoy, con una candidatura única, tenemos el deber de construir un programa común que recoja las demandas que la ciudadanía ha expresado durante todo este proceso. Jeannette Jara deja de ser solo la candidata del Partido Comunista para transformarse en la candidata de toda la coalición, y esperamos ampliar aún más esta alianza desde lo político y lo social”, expresó Rivas, subrayando que el objetivo principal es derrotar a la derecha, a la que calificó como una amenaza para la democracia y la justicia social en el país.

Los resultados oficiales en la Región de Atacama, con el 100% de las mesas escrutadas, confirman el sólido respaldo a la candidatura de Jara.



La abanderada comunista obtuvo 10.805 votos, equivalentes al 57,68% de los sufragios válidamente emitidos, seguida por Carolina Tohá (PPD) con 4.255 votos (22,71%), Jaime Mulet (FREVS) con 2.416 votos (12,90%) y Gonzalo Winter (FA) con 1.257 votos (6,71%). En total, votaron 18.733 personas en estas primarias organizadas por la coalición Unidad por Chile en la región.

A nivel nacional, con el 99,3% de las mesas escrutadas, Unidad por Chile alcanzó un total de 1.365.731 votos. Jeannette Jara lideró ampliamente la contienda con 822.235 votos (60,20%), seguida por Carolina Tohá con 382.795 (28,03%), Gonzalo Winter con 123.195 (9,02%) y Jaime Mulet con 37.506 (2,75%). La alta votación obtenida por Jara consolida su liderazgo de cara a la primera vuelta presidencial de noviembre.

El dirigente comunista valoró también el cumplimiento de los acuerdos entre partidos, destacando el gesto de todos los comandos de presentarse en la sede del partido ganador.

“Nos espera una etapa dura, pero posible. Ganar la presidencia no

basta: debemos lograr una mayoría parlamentaria que permita avanzar en los cambios que el país necesita”, afirmó. Rivas finalizó su intervención agradeciendo a las bases militantes de los distintos partidos y movimientos por su esfuerzo en campaña, e instó a redoblar ese compromiso de cara al nuevo desafío de noviembre.

## DIPUTADO SANTANA SE REFIERE A LAS ELECCIONES

El diputado socialista, Juan Santana valoró las elecciones en Atacama, señalando que

“vivimos una jornada positiva en la región, la instalación de mesas y el funcionamiento del proceso electoral, una vez más, superaron la prueba. Sobre el nivel de participación de electores, creo que se llegó a una cifra bastante razonable”.

En cuanto a lo político, el diputado señaló que “felicitamos la muy

buena votación de Jeannette Jara, la candidata triunfadora de esta primaria y con quien tuve la oportunidad de trabajar codo a codo cuando tramitamos la reforma de pensiones, siendo ella ministra y yo presidente de la comisión de trabajo de la cámara”.



**AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS DE TU VEHÍCULO**

[www.automotrizdepetris.cl](http://www.automotrizdepetris.cl)



+569 5179 2807

Santana agregó que

“ confió y conozco su liderazgo y contará con todo el apoyo de los socialistas. Para nosotros, esta elección representó una oportunidad para que las fuerzas del progresismo pudiésemos poner en debate aspectos programáticos en donde tenemos diferencias con nuestros aliados. Y creemos que eso es fundamental ya que nos permite establecer cuáles serán los principios y pilares que nos guiarán como alianza política en los próximos años, particularmente en términos programáticos”.

### **FRENTE AMPLIO FELICITA A JEANNETTE JARA POR SU TRIUNFO Y ANUNCIA APOYO A SU CANDIDATURA PRESIDENCIAL**

La presidenta regional del Frente Amplio en Atacama, Nora Montero, valoró el triunfo de Jeannette Jara (Partido Comunista) en las elecciones primarias presidenciales de la coalición Unidad por Chile, reconociendo el resultado como

“ arrollador” y comprometiendo el respaldo total de su colectividad a la nueva abanderada del bloque oficialista. “Como demócratas, venimos a felicitar a los compañeros y compañeras por este gran triunfo y a ponernos a disposición de lo que consideren necesario para lograr la victoria en noviembre”, señaló.

Montero destacó que la continuidad de las transformaciones sociales alcanzadas en el actual gobierno depende del éxito electoral en la próxima elección presidencial.

“ Hemos avanzado con un sueldo mínimo sobre los 500 mil pesos, la jornada laboral de 40 horas, la Copago Cero en Fonasa, y un histórico aumento en la entrega de viviendas sociales en Atacama. Todo eso está en riesgo si la derecha sigue avanzando”, advirtió, enfatizando que el Frente Amplio no dudará en trabajar con decisión por la candidatura de Jara.

Respecto de los bajos resultados obtenidos por el precandidato frenteamplista Gonzalo Winter, quien obtuvo cerca del 7% de las preferencias en la región, Montero reconoció la necesidad de una autocrítica profunda.

“ No supimos llegar a lo que realmente le importa a la gente. Hay factores que incidieron, como las vacaciones de invierno y una baja participación general, pero debemos hacer una reflexión seria y sincera para reconectar con la ciudadanía”, sostuvo.

Finalmente, recordó que en procesos anteriores el PC respaldó lealmente al Frente Amplio, como ocurrió con la campaña presidencial de Gabriel Boric, y que ahora es el turno de devolver el compromiso: “Es momento de apoyar a la compañera Jeannette Jara con la misma convicción”.

